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品川区議会議員 
 無所属 
高橋 しんじ 

   

 

◇23 区唯一、渋谷区議会 喫煙可◇ 
 健康増進法により受動喫煙の防止が求め
られ官公庁での禁煙が進む中、23 区で唯一
渋谷区議会の区民総務委員会では喫煙が認
められている。ベテラン区議の１人が喫煙
しているという（委員会室の灰皿は区議会
事務局が用意している）。この現状は、同法
に抵触する可能性もあり、傍聴者や他の区
議から禁煙を求める声が上がっている。 

（産経新聞 09/03/27 ） 
☆品川区議会では、本会議・委員 
会室とも会議規則により禁煙です。 

ズ 

東京都品川区東大井 4-13-11-304 〒140-0011 
TEL:03-5461-8757 FAX:03-5461-8763 
E-mail takahashi-shinji@spa.nifty.com 
URL http://www.takahashi-shinji.net/ 
☆過去の『区政報告』が HP でご覧になれます。 
☆『区政報告』への感想をぜひお寄せ下さい。 
☆『区政報告』をお店の片隅に置かせて下さい。 

高 事 橋しんじ 務所 

※毎週、区政や区内の出来事 
についてご報告しています 

３月は卒業の季節。区立幼稚園・小学校・
中学校では卒園式・卒業式が行なわれ、出席
しました。おめでとうございました。 
3/18・区立浜川幼稚園 
  ぞう組（５歳児）が修了です。園児一

人ひとりが修了書を園長先生（浜川小
学校長が兼務）から受け取って、それ
を保護者の方に手渡し。「いつもお弁当
ありがとう」「いつも送ってくれてあり
がとう」などとお礼を言っていました。 

  しっかりと成長していました。保護者
の方の多くは、涙ぐんでいました。 

3/19・区立鈴ヶ森中学校 
   ４ｸﾗｽ 145 名が卒業。とても感動的な卒

業式でした。在校生合唱「明日へ」、卒
業生の合唱「旅立ちの日に」、全校合唱
「あなたへ～旅立ちに寄せるメッセー
ジ」、それぞれ生徒たちの思いがこちら
に伝わってきました。 

 

3/24・区立鈴ヶ森 
   小学校（右） 
   ２ｸﾗｽ 65 名 
   が卒業です。 
   こちらは、 
   卒業証書を受け取る前に壇上で一人ひ

とりが『将来の夢』『思い出』を発表し
ました。「ﾌﾟﾛ野球選手に！」「ﾀﾞﾝｻｰ
に！」「看護士に！」「恐竜博士に！」
などたくさんの夢がありました。卒業
生が歌をまじえた「門出の言葉」を伝
え、担任の先生への感謝の言葉もあり、
先生は感動して涙を流されていました
（担任の先生への感謝の言葉は当日ま
でヒミツだったようです♪）。苦労され
た先生方、本当にお疲れ様でした。 

 
☆区内お花見スポット☆ 
・しながわ区民公園（勝島 3-2） 
・浜川公園（南大井 4-8） 
・大井公園（東大井 4-8） 
・戸越公園（豊町 2-1） 
・目黒川、かむろ坂など… 
しながわ観光協会のﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ 
に桜情報があります。 

おめで 

とう！ 

高橋しんじプロフィール  

若草幼稚園、品川区立鈴ヶ森小・中学校、
早稲田実業高、早稲田大学（政経学部政治
学科 専攻は地方行政）・同大学院博士課程
で学ぶ。東京大学研究員、塾などを経て、
教師（早稲田実業高、都立日比谷高・青山
高・大森高）。軟式野球ルーキーズ監督。 
平成 19 年４月 無所属・新人として 
2541 票の支持をいただき初当選！ 
現在、建設委員会・行革委員会所属。 

 

 

しがらみのない無所属 
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☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！ 

 
今週の書架 

☆『Ｒ２５のつくりかた』 
（藤井大輔 850 円 日経ﾌﾟﾚﾐｱｼﾘｰｽﾞ） 
皆さんも駅やｺﾝﾋﾞﾆで目にしたことのあ

るﾌﾘｰﾏｶﾞｼﾞﾝ（無料）の『Ｒ25』。2004 年 7
月創刊で毎週木曜日発行。想定読者は、20
歳から 34 歳の男性。現在 60 万部という驚
くべき発行部数です。著者は創刊時の編集
長。「50 万部だから広告が入るわけではな
い」「上から目線ではなく、兄貴分として」
「新聞より親近感、ﾈｯﾄより信頼感」 
など、とても読みやすい内容です。 
 

無所属クラブ 
    区政報告 

予 算委員会 質疑 ３ 

月 ＪＲ大井町駅前 
火 京急青物横丁駅前 
木 ＪＲ大森駅前  
金 京急立会川駅前 
☆ 各 7:00-9:30 頃 

◎『区政報告』をお配りしています。 
◎議会等の事情で変更する場合があります。 
◎見かけたらお気軽にお声をおかけ下さい。 

朝、駅前にいます！ 

土木費 住宅・公園・道路など⇒235 億円 教育費 小中学校教育・図書館⇒277 億円 

Ｑ（他議員の質問）：青物横丁のｴﾚﾍﾞｰﾀｰ設
置について。    【予算額 2660 万円】 

Ａ（区側の答弁）：改札口内からﾎｰﾑまで２台設
置。費用 8000 万円の 1/3 を京浜急行に補助。 

Ｑ：しながわ区民公園少年野球場整備について。 
           【基本設計 1570 万円】 
Ａ：利用枠の拡大のため人工芝化する。ｻｯｶｰや
ﾌｯﾄｻﾙもできるようにし、少年野球場が２面
（可能な限り）の多目的ｸﾞﾗｳﾝﾄﾞにしたい。 

☆（私の考え）これまで通りの少年野球の利用
状況の経緯の継続を要望していきます。 

Ｑ：八潮北公園の改修工事（平成 21 年 
９月～）について。【３憶 6700 万円】 

Ａ：面積を広げ、利用枠拡大のた 
め人工芝化し、多目的ｸﾞﾗｳﾝﾄﾞに。 

Ｑ：①放置自転車について。②自 
転車の撤去のﾙｰﾙは？ 
【撤去返還委託等 8518 万円】 

Ａ：①平成 19 年度 28000 台撤去。返還率は
60.6％。（※事務事業概要より）②条例上では、
禁止区域内であれば警告は必要ない。 

☆今後も駐輪場の整備と放置自転車の防止をｾｯ
ﾄで進めることを要望します。  

Ｑ：歩道橋の撤去条件は？ 
 【大森歩道橋、大崎夢さん橋等維持管理委託

3364 万円】 
Ａ：利用者が少ない、通学路の指定がない、地
元自治体の要請など。 

Ｑ：ｽｸｰﾙｿﾞｰﾝの時間指定変更（８～９時⇒7：30
～8：30）は、いつ終了するか？ 

Ａ：今年度中に完了する予定（警 
視庁の事業）。 
☆新学期に間に合うよう作業を 

  するよう要望します。 
 

Ｑ：不登校の児童生徒の数は。 
Ａ：平成 12 年 164 人、18 年 127 人、19 年 129   
人、20 年も同じくらい。 

Ｑ：家庭訪問を全小学生に実施してはどうか。 
Ａ：家庭の事情などがあることや保護者に来校
してもらう方が効果的なので個々に対応し
ている。必要性があれば訪問している。 

Ｑ：特別支援学級（固定級）の設置数が全国平
均からすると少ないのでは。 

    【特別支援学級経費 １億 6367 万円】 
Ａ：地方と都市部では事情が異なる。すぐに増
やす予定はないが、今後の状況で検討する。 

☆きめ細かい支援を要望していきます。 
Ｑ：①民間校長（文科省ｷｬﾘｱ出身）の大崎中学
就任のﾌﾟﾚｽ発表は、なぜ４月１日でなく１月
だったか。②外部から校長を採用する区内の
校長候補者のやる気がなくならないか。 

Ａ：①都教委が内定と発表したが、区としては、
通常の 4/1 に発表してほしかった。②「民間
校長に負けるな！」と切磋琢磨を期待する。 

※通常、教職員の人事異動の発表は、4/1 です。 
Ｑ：教員の仕事の持ち帰りはあるのか。 
Ａ：教材作りなどどうしても持ち帰りがある。 
 USB などの持ち帰りは、暗号化して校長の許
可を必要とすることで管理を徹底している。 

Ｑ：城南小学校の隣接地の買収に 
ついて。【買収費８憶 2549 万円】 

Ａ：校地拡張用予定地にﾋﾞﾙが建 
っているが予算が通過したら 21 
年度中に契約する予定。 


